

広報モニターアンケート集計結果【10月号】

ページ	コーナー名	調査項目	評価 (5段階)	ご意見・ご感想
1	表紙	テーマ・内容	—	<ul style="list-style-type: none"> ・季節感と若い息吹を感じた。 ・秋らしい運動会の様子で、たくさん子どもたちが映っていてよい。 ・中学生の躍動感あふれるショットに、元気と喜びを与えてもらった。 ・力強さ・ファイトをもらえる1シーン。 ・一般的な運動会という感じで、あまりインパクトがない。
		文章	—	
		写真・イラスト	4.2	
		レイアウト	—	
2~5	平成22年度決算 &市の財政事情	テーマ・内容	4.3	<ul style="list-style-type: none"> ・難しい内容がグラフと図で分かりやすく書かれていてよい。 ・特に、家の家計簿に例えて「給与収入500万の家庭に例えると…」を書いているのはよい。 ・「給与収入500万の家庭に例えると…」は、何を基準にしたのか、例えの内容に無理を感じた。 ・詳しく説明しているのは分かるが、あまり読む気がしない。一般会計の中の「土木費」をピックアップし、詳細に提示してあったりすると真剣に読むかと思う。そういう企画がほしい。 ・民生費が平成22年に急上昇した理由もあるとよい。 ・奈良県内の他の市町村とも比べるとよい。 ・「私たちの税金がこのように用いられた。」という一人ひとりが自覚と責任を持っていくべきだと思う。
		文章	4.0	
		写真・イラスト	4.2	
		レイアウト	4.3	
6	市政施行20周年 特別展示開催中！	テーマ・内容	4.0	<ul style="list-style-type: none"> ・読みやすい配置で、また期限もシールで貼ったようなイメージでありかわいい感じでよい。 ・分かりやすく分別されているけれど、20周年の快挙の割には地味すぎてさびしいページだと思った。 ・市制20周年を何人の人が知っているのかと思う。私たち一人ひとりが生きている市を大切にするためにはどうすればよいか共に考えていきたい。 ・市民図書館の展示内容の文章表現が分かりにくかった。
		文章	3.8	
		写真・イラスト	3.8	
		レイアウト	4.0	
7	1カ月のできごと	テーマ・内容	4.2	<ul style="list-style-type: none"> ・どの行事もたくさんの方が参加している様子が出ていて、盛り上がっている感じが出ていてよい。 ・香芝検定に157人もの方が受検されたとのことで、大変うれしく思った。香芝のことをますます好きになると思うので毎年やってほしい。
		文章	4.0	
		写真・イラスト	4.2	
		レイアウト	—	
8	マイヘルス マイライフ	テーマ・内容	4.5	<ul style="list-style-type: none"> ・体重は気になる健康チェックポイント。今後の自分にかせられた課題として、チェックする機会を与えられて、大変役に立つページだった。 ・体がどんなことにも大切。私たち一人ひとりが常に気を配っていかなければならない体の働きです。健康は自分一人が気を付けるもの。 ・テーマの内容(前段)及び全体が横書きで、前号と比べ見やすく感じた。 ・メタボの定義も記述されているとよい。
		文章	4.0	
		写真・イラスト	—	
		レイアウト	4.3	

9	みんなの国保	テーマ・内容	4.2	<ul style="list-style-type: none"> ・分かりやすい表現で理解ができた。 ・ジェネリック医薬品についての内容を知らなかったので勉強になった。 ・ジェネリック医薬品について、9月号から連続で取り上げられていてよく分かりましたが、あまり興味はない。 ・国保に入っている自覚と責任をしっかりと考えさせられるコーナーにしてほしい。一人ひとりが関心をもちたい。
		文章	4.2	
		写真・イラスト	—	
		レイアウト	3.8	
10	消防だより	テーマ・内容	4.0	<ul style="list-style-type: none"> ・香芝市内の過去の災害事例を挙げると、印象深くなるのでよいと思う。 ・高齢者のかたの一人暮らしが増える中で、防火の意識は必要だと思うので、小さなスペースでも必要と思う。 ・イラストがとてもかわいくて、とても好感が持てる。 ・消防士さんのことをいろいろ知って、私たちも再考していきたいことも多い。
		文章	3.8	
		写真・イラスト	—	
		レイアウト	—	
10	消費生活Q&A	テーマ・内容	4.2	<ul style="list-style-type: none"> ・対応者が弁護士、司法書士のかたであれば、その方の名前を記載すると信頼性が高まると思う。 ・表により相談窓口や時間が分かりやすくなってよい。 ・参考になる。
		文章	3.8	
		写真・イラスト	—	
		レイアウト	—	

その他のご意見

- ・香芝ふれあいフェスタのカラフルな別紙が同封されていて、若い人たちが集う場がもっともっと増え、香芝が活気付いていけたらと思った。
- ・今昔アルバムについて、“昭和〇年ごろ”と記されているが、何年前かは分かりにくいと思う。西暦も記してはどうか。
- ・秋は多くの行事があり、一人でも多くの人に参加したいと考えられる広報であるべきです。視覚にうったえることはとても大切なことで、昨年度のことも見ることで参考になります。
- ・広告に掲載されている事業主が香芝市以外が半分。市内に限定してもよいのではないか。
- ・香芝市のちょっとした最新情報や防災、台風情報などの情報をメールマガジンにして定期的に配信していくとよいと思いました。
- ・前年度と今年度の広報紙を比較してみたが、写真・イラストがぐっと前進しているように見えた。また、高田市・葛城市・広陵町の広報紙をインターネットで見て、香芝市は親しみやすく解りやすい感じを受けた。
- ・知る喜びを多くの人に味わってもらえることが大切。香芝市民に生まれた自覚をしっかりと持ちましょう。それが広報の役目です。
- ・前回の会議で、記述が“横書きか縦書きか”が話題になったが、10月号は「みんなの国保」と「消防だより」以外は横表示で見やすく読みやすかった。